



Kreuzwiesenhütte in Lüsen

Hüttenurlaub in Südtirol

Die Kreuzwiesenhütte auf der Kreuzwiesenalm ist sowohl im Sommer als auch im Winter ein viel besuchtes Ziel für einen zünftigen Hüttenurlaub. Hütte und Alm sind im Eisacktal zu finden. Postalisch gehört die Kreuzwiesenhütte zur Gemeinde Lüsen. Sie besteht mit ihren rund 1500 Einwohnern aus sieben Ortsteilen und liegt in der Nähe der Stadt Brixen. Der Name Kreuzwiesenalm ist auf eine Volksüberlieferung vergangener Jahrhunderte zurückzuführen. Der lästige Almgeist Hottile wurde damals von den Almarbeitern dadurch verscheucht, dass sie ihre Geräte wie Rechen und Sensen kreuzweise übereinander warfen. Der Geist verschwand, und die Namensgebung dieser Almwiese ist bis heute unverändert geblieben.

Für Hüttenferien in der Kreuzwiesenhütte stehen mehrere gemütlich eingerichtete Zimmer zur Verfügung. Auf Wunsch kann auch auf einem kurzfristig hergerichteten Matratzenlager geschlafen werden. Und eine knappe halbe Stunde entfernt bietet eine Selbstversorgungshütte Gelegenheit für einen ganz abgeschiedenen und individuellen Hüttenurlaub. Der Aufenthalt in der Kreuzwiesenhütte wird den Gästen mit Halbpension angeboten, also inklusive Frühstück und einer Tagesmahlzeit. Bei seinem Hüttenurlaub in Südtirol in der Kreuzwiesenhütte lernt der Urlauber eine Südtiroler Küche kennen, bei der alle Produkte aus eigener Landwirtschaft verarbeitet werden. Dazu zählen auch der Alm- und der Talgarten der Kreuzwiesenhütte mit Kräutern und Gemüse. Alle Zimmer sind individuell ausgestattet und eingerichtet. Ob mit Wohnküche, Schlafzimmer und Balkon für bis zu vier Personen, oder als ein knapp dreißig Quadratmeter großes Familienzimmer; jeder Raum hat seine persönliche Note mit Blick auf die weite Landschaft der Almen in den Südtiroler Dolomiten.

Auf dem Fernwanderweg von München nach Venedig ist die Kreuzwiesenhütte ein Ziel auf der dritten Etappe. Die gesamte Wanderung dauert einen Monat, und die Kreuzwiesenhütte in Eisacktal wird gegen Ende der ersten Hälfte erreicht. Sowohl im Sommer als auch in den Wintermonaten bietet sich ein erholsamer Urlaub auf der Kreuzwiesenalm an. Das gesamte Ambiente in der Kreuzwiesenhütte ist gemütlich-rustikal, die Atmosphäre familiär und freundlich. Der Urlauber fühlt sich ganz einfach gut aufgehoben.

Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

brandnamic.com
kreuzwiese@hotmail.de

Firmenkontakt

Schutzhütte Kreuzwiese

Herr Herbert Hinteregger
Rungger Straße 18
39040 Lüsen

kreuzwiesenalm.com/
info@kreuzwiesenalm.com

In den 1930er Jahren wurde die Kreuzwiesenhütte erbaut und sie wird seitdem von Generation zu Generation von der Familie Hinteregger fortgeführt. Ein Hüttenurlaub in der Kreuzwiesenhütte ist ein Leben in und mit der Natur in den Südtiroler Alpen. Sie befindet sich auf einer Höhe von knapp 2000 Metern in einer geschützten und sonnigen Lage am Südhang vom Astjoch, einem noch einige hundert Meter höheren Berg in den Dolomiten. Als eine Schutzhütte ist die Kreuzwiesenhütte ein idealer Ausgangspunkt für ausgedehnte Bergwanderungen im gesamten Eisacktal. Die Familie Hinteregger bewirtschaftet die Kreuzwiesenhütte als ein Team mehrerer Generationen, in dem jeder seinen festen Platz hat. Das reicht vom Hüttenbetrieb für die Gästeübernachtung über deren Bewirtung bis hin zur musikalischen Unterhaltung. Nach dem etwa einstündigen Aufstieg vom Parkplatz Schweigerböden hinauf zur Kreuzwiesenhütte werden die Gäste von der Familie Hinteregger persönlich empfangen und dann schrittweise mit dem Leben auf der Kreuzwiesenalm vertraut gemacht.

Anlage: Bild

